

## Polizei soll Hauptsitz in Bergheim bekommen

Die Polizei im Rhein-Erft-Kreis soll einen neuen Hauptsitz für 350 der insgesamt 800 Mitarbeiter bekommen.



Foto: Kühn

Die einzelnen Polizeiwachen, wie hier in Bergheim, sind vom Umzug nicht betroffen.

**Bergheim (hk).** Die Polizei im Rhein-Erft-Kreis soll einen neuen Hauptsitz für 350 der insgesamt 800 Mitarbeiter bekommen. Standort ist die Kreisstadt Bergheim. Die Polizei kann dann zentrale Abteilungen zusammenlegen. Wie Anton Hamacher von der Pressestelle der Polizei in Hürth erklärte, bleiben die Polizeiwachen (Bergheim, Frechen, Pulheim, Brühl, Wesseling, Hürth, Kerpen und Erftstadt) erhalten, außerdem die Kriminalkommissariate in Kerpen, Brühl und Bergheim.

Von Hürth nach Bergheim zieht der Abteilungsleiter der Polizei mit seinem

Leitungsstab. Alle vier Direktionen sollen zukünftig unter einem Dach in der Kreisstadt zu finden sein. Die Nähe zum Landrat als Behördenleiter soll für Synergieeffekte sorgen. Die Direktionsleitung "Zentrale Aufgaben" wird demnach von Kerpen nach Bergheim übersiedeln, die Direktion "Kriminalität" von Hürth nach Bergheim, die Direktion "Verkehr" von Frechen nach Bergheim und auch der Personalrat wird zukünftig in Bergheim zu finden sein. Landrat Michael Kreuzberg und der Leitende Polizeidirektor Roland Küpper informierten ihre Mitarbeiter über die Entscheidung des Ministeriums, das zentrale Dienstgebäude in Bergheim zu errichten. "Landrat Michael Kreuzberg und ich haben mehrfach Gespräche mit dem Landesamt für zentrale polizeitechnische Dienste und dem Ministerium für Inneres und Kommunales geführt, um diese Entscheidung herbeizuführen", sagte der Leitende Polizeidirektor. Geplant ist, dass bereits im Jahr 2017 die Haushaltsmittel vom Land NRW zur Verfügung gestellt werden. Danach startet das Vergabeverfahren und ein konkreter Standort in Bergheim kann ausgewählt werden. "Ich betone ausdrücklich, dass nicht beabsichtigt ist, Wachstandorte oder Flächenkommissariate im Rahmen der Zentralisierung zu verlagern oder gar zu schließen", sagte Roland Küpper.

"Sehr glücklich" über die Nachricht ist auch Bergheims Bürgermeisterin Maria Pfordt: "Ich bin dem Landrat sehr dankbar, dass er die Sache forciert hat und dass die Verwaltung der Polizei nach Bergheim kommt. Bergheim ist Behördenstandort, die Wege werden kürzer und der Kreisstadtgedanke wird gestärkt."

Letzte Änderung: Mittwoch, 09.03.2016 10:22 Uhr